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Conquista

Prefeito de Suzano anuncia ampliação
da avenida Senador Roberto Simonsen
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Com investimento de R$ 13 milhões, via receberá ligação do Jardim Márcia à região do bairro Casa Branca
O prefeito de Suzano, Rodrigo

Ashiuchi, anunciou no dia 29/10
o prolongamento da avenida
Senador Roberto Simonsen,
ligando o Jardim Márcia à região
do bairro Casa Branca, após
conquista de R$ 13 milhões junto
ao Ministério de Desenvolvimento
Regional. O contrato para libera
ção dos recursos foi assinado com
a Caixa Econômica Federal (CEF),
que deverá analisar a documenta
ção em até 30 dias.

Demanda antiga do município,
a avenida passará a conectar o
Jardim Márcia à região do bairro
Casa Branca, no entroncamento
das estradas de Santa Mônica e dos
Fernandes. Ao todo, será feito um
quilômetro de nova pavimentação,
além da implantação de ilumina

ção e demais serviços, como guias
e sarjetas.

“Atualmente, a avenida Sena
dor Roberto Simonsen começa ali
na avenida Brasil, no Parque
Municipal Max Feffer, e finaliza
no Jardim Márcia, com 1,6
quilômetro de extensão. Com a
expansão, teremos um total de 2,6
quilômetros de via, oferecendo um
novo acesso aos moradores da
região do Casa Branca à malha
central”, informou Ashiuchi.

De acordo com o chefe do
Executivo suzanense, a liberação
dos recursos contou com apoio
direto dos deputados federal
Marcio Alvino e estadual André do
Prado. “É importante destacar que
o Ministério de Desenvolvimento
Regional já aprovou nosso pedido,

ou seja, a verba já está garantida e
será destinada a Suzano. Conquis
tamos os R$ 13 milhões e estaremos
aplicando integralmen te na via.
Quem fará a liberação do dinheiro
será a Caixa Econômi ca Federal,
conforme andamento da obra.
Estou muito feliz por mais esse
ganho, que resultará em mais
desenvolvimento para nossa
cidade”, disse.

Com a assinatura do contrato
nesta sexta-feira, a análise será
finalizada em até um mês por parte
da CEF. Em paralelo, um projeto
técnico também será apresentado
ao órgão na primeira quinzena de
novembro, mostrando detalhes da
obra e de como serão os trabalhos,
conforme etapas do processo de
construção e períodos de conclu

são.
“De 2017 a 2020, nossa gestão

realizou o maior pacote de
pavimentação da história da cidade
de Suzano, com 150 quilômetros
de novo asfalto, incluindo o
término da Marginal do Una.
Agora, seguimos com um novo
mandato com ainda mais entregas.
Faremos a ampliação da avenida
Senador Roberto Simonsen,
oferecendo uma nova ligação aos
moradores da região do Casa
Branca. Será um importante eixo
de desenvolvimento, com nova
mobilidade urbana, possibilitando
a criação de novos polos residen
ciais e de geração de emprego. Será
um novo ‘centro’ e um novo futuro
para cidade de Suzano”, concluiu
o prefeito. Secop Suzano
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“Atualmente, a avenida Sena dor Roberto Simonsen começa ali na avenida Brasil,
no Parque Municipal Max Feffer, e finaliza no Jardim Márcia, com 1,6 quilômetro de
extensão. Com a expansão, teremos um total de 2,6 quilômetros de via, oferecendo um

novo acesso aos moradores da região do Casa Branca à malha central”

Reforma da Delegacia de Suzano poderão começar neste ano
As obras de reforma e ampliação da Delegacia Central de Suzano

poderão começar ainda neste ano. As informações foram divulgadas
pelo delegado geral do Estado, Dr Ruy Fontes, ao deputado Estevam
Galvão, em audiência realizada na sede do órgão.

O investimento atende a uma demanda do deputado, apresentada
ao governo estadual devido as precárias condições estruturais da
Delegacia Central. “O prédio é antigo, com inúmeros problemas
na parte hidráulica, elétrica e estrutural.

Além disso, não há condições dignas de trabalho e atendimento
para a população.

As obras são urgentes e vão acontecer”, explicou o deputado.

De acordo com o delegado geral, o projeto executivo está sendo
finalizado pelo Governo do Estado e já há recursos disponíveis para
a realização das obras. “Estamos só aguardando a finalização do
projeto executivo para autorizar o início das obras.

Queremos começar ainda neste ano”, adiantou o delegado geral.
Em 2019, a pedido do deputado Estevam, o governo estadual

publicou decreto autorizando o recebimento do terreno, que passou
a ser de responsabilidade exclusiva do Estado.

Também já foi publicado autorizo governamental para realização
das obras. “As obras estão autorizadas, são uma demanda do deputado
Estevam e serão realizadas”, reforçou o Dr Ruy. Viviane Strelec

Ferraz de Vasconcelos lança selo “Cidade
da Uva” com resgate histórico e cultural

A Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos lançou no dia 29/10, o selo “Cidade da Uva”. A logomarca passará
a integrar as ações da administração e tem como objetivo o resgate histórico e cultural do município. A
iniciativa é da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Agricultura que já tem incentivado e fomentado
o setor agrícola da cidade. O evento de lançamento teve a presença de personalidades ferrazenses.

O evento contou com a presença da Orquestra Sinfônica de Ferraz de Vasconcelos, do coral da ONG
Oiaeu, que entoaram os hinos nacional e do município. A banda Samba da Praça também fez uma bela
apresentação de uma música escrita pela autora do hino da cidade, Célia Augusta de Araújo, intitulada
Homenagem à Uva Itália.

Um dos fundadores do Motoclube Zapata, Tolero Pelegrini, foi um dos convidados. Ele se colocou à
disposição em levar o nome da cidade e promover o resgate histórico. O curador do Museu da Uva, Sérgio
Sermedjian, ministrou uma verdadeira aula sobre a vida do agrônomo Luciano Poletti, o patrono da uva no
Brasil e que promoveu o primeiro plantio da fruta em Ferraz de Vasconcelos. “As pessoas e, em especial, as
nossas crianças têm que entender a história do nosso município”, pontuou. Sermedjian fez a doação de 18
mudas que foram distribuídas entre os participantes.

O vice-prefeito e secretário de Desenvolvimento Econômico e Agricultura, Daniel Balke, enfatizou a
importância dos produtores rurais e que a criação do selo vai para além da uva, mas que carrega em si todo o
potencial econômico. “A logomarca veio para apresentar Ferraz de Vasconcelos, reconhecendo seu passado
e acreditando em toda a sua importância e capacidade de atrair mais investimentos”.

A prefeita Priscila Gambale enalteceu todo o trabalho que tem sido desenvolvido para a preservação da
cultura e da origem da cidade. “Nossa cidade começa a ter cor, vida e passa por um resgate de sua identidade.
Temos adotado a cor verde em diversos espaços públicos porque ela remete a uva”, destacou.

Participaram do evento a presidente do Fundo Social, Cida Gambale, e os demais titulares das pastas de:
Administração, Esporte e Lazer, Educação, Fazenda, Comunicação, Transportes, Meio Ambiente, Verde e
Proteção Animal, Governo, Assuntos Jurídicos, Obras e Habitação e Planejamento, Luciano Passoni, José
Batista, Adriane Alcantara, Cristiane Duarte, Dom Souza, Álvaro Costa, o Kaká, Claudio Squizato, Jackson
dos Santos, Bruno Daniel de Oliveira, Antonio Carlos, Hodirlei Martins, o Mineiro. Representando a Câmara,
estiveram Alexandro Silva, Teteco, Eliel Fox e Ewerton Cardoso, o Diretor Everton.

Prefeita Marcia Bin conquista R$ 1,5 mi para
retomada da obra da UPA de Calmon Viana

Emenda parlamentar foi obtida por meio do deputado estadual, Cezar
(PSDB); a retomada da obra é uma das prioridades da prefeita Marcia Bin

Novas regras para
certificar entidades

beneficentes
Substitutivo do deputado Marco Bertaiolli (PSD-SP),

reformulado pelo líder da bancada, Antonio Brito
(PSD-BA), foi aprovado pelo plenário.

Objetivo é adaptar a legislação a decisão do STF

Com base em um substitutivo do deputado Marco Bertaiolli (PSD-
SP), reformulado em Plenário pelo deputado Antonio Brito (PSD-BA),
líder da bancada do partido na Casa, a Câmara aprovou no dia 28/10 o
Projeto de Lei Complementar (PLP) 134/19, que reformula algumas regras
para a certificação de entidades beneficentes às quais a Constituição
assegura imunidade nas contribuições para a seguridade social. A matéria
será enviada ao Senado.

Apesar das reformulações, permanecem iguais as principais normas
sobre como essas entidades devem oferecer serviços gratuitos para
contaram com a isenção dessas contribuições. A apresentação do projeto
decorre de decisão do Supremo Tribunal Federal (STF) que considerou
inconstitucionais vários artigos da Lei 12.101/09 porque a regulamentação
dessa imunidade deve ser feita por meio de lei complementar.

O Plenário analisou dois destaques apresentados pelos partidos. Um
deles, do Psol, foi aprovado e retirou do texto a possibilidade de as
comunidades terapêuticas contarem com a imunidade tributária. Apesar
de o texto retirado ter obtido a maioria de votos (251) a favor de sua
manutenção no substitutivo, por se tratar de um projeto de lei complementar
são necessários 257 votos para aprovação. Outros 75 deputados votaram
a favor da exclusão das comunidades terapêuticas.

“Fui relator do
projeto

complementar 134/
2019, que vai

trazer avanços e
fazer com que os
serviços prestados

pelas Santas
Casas, entidades

de assistência
social,

educacionais e
filantrópicas sejam

cada vez mais
valorizados e

reconhecidos”.

“Tão logo a emenda esteja liberada, vamos iniciar o processo de licitação para retomar a obra o
quanto antes. Quero agradecer também ao secretário Vinholi por toda atenção que tem nos dado e,
principalmente, por interceder pelo município junto ao governador João Doria e demais secretarias.

Vamos continuar trabalhando para obter novas conquistas para Poá.”

“O nosso trabalho
por essas entidades
não pode parar.

Com elas regula
mentadas, o terceiro
setor terá mais força
para prestar serviços
de qualidade para a
população.

Por isso, precisa
mos avançar e apre
sentar mais projetos
que as fortaleçam”.

Deputado Federal
Marco Bertaiolli

SeCom Ferraz
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A prefeita poaense Marcia Bin anunciou no dia 27/10, a conquista de uma emenda estadual no valor
de R$ 1,5 milhão para a retomada das obras da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) de Calmon
Viana. A notícia foi dada após reunião com o secretário estadual de Desenvolvimento Regional, Marco
Vinholi, e o autor da emenda, o deputado estadual, Cesar (PSDB), em São Paulo.

Acompanhada pelo chefe de Gabinete, Bruno Kim, a prefeita agradeceu o trabalho e empenho do
parlamentar em prol da recuperação do município. “O deputado visitou Poá em meados de maio deste
ano e, na oportunidade, apresentei todos os problemas do município, principalmente as dificuldades
financeiras. De imediato, ele se prontificou a trabalhar em parceria com a Municipalidade para
encontrar meios de nos ajudar e agora estamos aqui, juntos para anunciar esta grande conquista
para a cidade”, afirmou Marcia Bin.

A emenda parlamentar já foi aprovada pela Secretaria de Convênios Municipais e Entidades
Governamentais, segundo o deputado que ressaltou a importância da conclusão da obra para o munícipio.
“A entrega deste projeto é de extrema importância, pois a descentralização dos atendimentos resulta
em mais qualidade e comodidade aos munícipes. Com a UPA em funcionamento, Poá passa a ter
duas unidades de Saúde para acolher os pacientes, sendo uma do lado norte e outra do lado sul da
cidade, facilitando o acesso ao cidadão”, disse.

O processo de implantação da Unidade de Pronto Atendimento, localizada entre as ruas Padre Eustáquio
e Timbiras, teve início em 2012 e com a aprovação do Ministério da Saúde, as obras tiveram início em
2014. Em março de 2020, foi solicitada uma readequação da planta física para destinação da obra para
outros serviços. Em janeiro deste ano, a prefeita Marcia Bin assumiu a administração municipal tendo
como uma das suas principais metas retomar e finalizar a obra da UPA que se encontrava inacabada.
“Tão logo a emenda esteja liberada, vamos iniciar o processo de licitação para retomar a obra o quanto
antes. Quero agradecer também ao secretário Vinholi por toda atenção que tem nos dado e, principalmente,
por interceder pelo município junto ao governador João Doria e demais secretarias. Vamos continuar
trabalhando para obter novas conquistas para Poá.”, finalizou Marcia Bin.
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Reforço Policial Grátis
O Brasil tem uma força grátis que

pode reforçar a segurança no país.
O Estado não conseguiu, não consegue e nunca vai

conseguir fazer a segurança dos cidadãos de bem, pois,
o efetivo é insuficiente, porém, se fosse fornecido porte
de armas para brasileiros de bem, que já participam de
clubes de tiro, ou, que façam um curso sobre o uso de
armas, inclusive com testes psicológicos, aí, sim, teremos
um reforço para as polícias existentes, tudo com custo
zero, e o efetivo passaria para milhões de pessoas de
bem, defendendo suas famílias, amigos e a população
em geral.

A lei do desarmamento foi um tiro no pé do Estado,
pois, ele, o Estado, não tem condições de defender a
população, e tirou o direito do cidadão de bem, defender
sua família, amigos, pois, aí voltaria o uso da legitima
defesa por brasileiros do bem, que existe no código penal
brasileiro.

Soluções sobre a segurança no Brasil têm, porém, o
cidadão terá que ter o direito ao porte de arma, e poder
comprar armas para se defender e defender sua família,
amigos e população em geral.

Franklin Roosevelt falou, e já se passaram duas
centenas de anos, e várias décadas:

“O governo que não confia no seu povo armado,
não é um governo confiável.”

CONTRIBUINTES DE ARUJÁ PRECISARÃO SE CADASTRAR NO SITE DA
PREFEITURA EM CONFORMIDADE COM A LGPD PARA TER ACESSO A SERVIÇOS

Segundo a Secretaria de
Finanças de Arujá, os contribuin
tes da cidade, que não possuem
cadastro de acesso aos serviços
online, precisarão fazer um
cadastro no site da Prefeitura
(prefeituradearuja.sp.gov.br),
para estarem em conformidade
com a Lei Geral de Proteção de
Dados Pessoais (LGPD), que
visa garantir a proteção e
segurança de suas informações.
Antes o cidadão escolhia o
serviço, colocava os dados do
imóvel ou da empresa e já podia
imprimir o documento solicita
do. Agora, será necessário login
e senha, após já ter se cadastrado,
para ter acesso ao mesmo.

Para se cadastrar, deve-se
clicar no botão “Não sou
cadastrado” e preencher os
dados solicitados. Para pessoas
físicas é obrigatório anexar um

docu mento com foto, contendo CPF, comprovante de residência (obrigatório) e, no caso de pessoa
jurídica, CNPJ, comprovante de endereço e contrato social. Após o cadastro e análise dos documentos
anexados, o contribuinte receberá um e-mail com o login e a senha.

No momento do login, o munícipe já terá acesso aos serviços disponíveis para o CPF ou CNPJ
informado.

Para o cidadão que não possui acesso à internet ou que não consegue concluir o cadastro sozinho,
basta comparecer ao Fácil Arujá, ao lado da Prefeitura, que um funcionário irá auxilia-lo no processo, na
rua José Basílio Alvarenga, 100, de segunda a sexta-feira, das 8 às 17 horas. Comunicação PMA

Itaquá participa do programa Melhoria da Educação, do Condemat

A Secretaria de Educação, Ciência, Tecnologia e Inovação de Itaquaquecetuba participou, no dia 26/
10, do sexto encontro de formação do programa Melhoria da Educação, que visa fortalecer as equipes
técnicas das prefeituras e realizar atividades de capacitação humana com temas relacionados à gestão
pedagógica, administrativa e financeira.

O programa é desenvolvido pelo Itaú Social, pela Oficina Municipal e pelo Condemat (Consórcio de

Desenvolvimento dos Municí
pios do Alto Tietê). "O prefeito
Eduardo Boigues é o vice-
presidente do Condemat e a
participação de Itaquá está
sendo efetiva e essencial.

Pensar de forma articulada
com outros municípios possibi
lita o fortaleci mento das ações
na área educa cional", relatou
o secretário de Educação, Lucas
Costa.

Os outros cinco encontros
tiveram como tema a gestão da
educação na pandemia, gestão
orçamentária da educação muni
cipal, gestão da educação em
consórcios e transição da rede
municipal para a estadual. "A
pandemia causou grandes efeitos
na educação e debater isso de
forma regional é muito impor
tante para buscarmos nos fortale
cer, avançar e aprender uns com
os outros", acrescentou o
prefeito Eduardo Boigues.

Itaqua.Comunicação

Torneios Corujão e Corujinha começam a
partir da próxima semana no Clube de Campo

De acordo com a Diretoria de
Esportes do CCMC, as finais dos
torneios estão previstas para
acontecer em dezembro. A expecta
tiva é que os dois campeonatos
movimentem mais de 300 atletas
amadores.

O Clube de Campo de Mogi das
Cruzes (CCMC) inicia a partir da
próxima semana a 41ª edição do
torneio Corujão e o 22º Corujinha
de Futebol Society. No dia 5 de
novembro (sexta-feira), a garotada
vai começar as disputas em campo.
Já no dia 8 de novembro (segunda-
feira) será a vez dos adultos
entrarem em ação no gramado
“Maurício Machado de Mello”.

O torneio Corujinha é com
posto por três equipes da categoria
Sub-10, três equipes Sub-13 e
outras três na categoria Sub-16.
Dentre as empresas parceiras estão
Oscar, Imot, 5 à Sec, Novos de
Novo Estofaria, Colégio Gunten
berg, Ceoot, SportsKing, Auto
Moto Escola São Benedito e
Tintas Líder.

A disputa do Corujão de
Futebol Society tem sete equipes
na categoria Sport, cinco times na

categoria Master e quatro na Sênior. Dentre as marcas que levam o nome dos times estão Colégio Gutenberg,
Novos de Novo, Reart, 5 à Sec, Condor Tour, Auto Moto Escola São Benedito, Ceoot, Sardinha, Tintas Líder,
It Case, Jhones Brinquedos, Aluminfran, Fontágua, ImotSports, Kaprinter e Steak’s.

De acordo com a Diretoria de Esportes do CCMC, a final de ambos os torneios está prevista para acontecer
em dezembro. Tradicionais competições do complexo esportivo e de lazer na cidade, o Corujão e Corujinha
são aguardados pelos associados, principalmente após a volta das atividades 100% presenciais.

A expectativa é que os dois torneios movimentem mais de 300 atletas amadores. Os vencedores terão seus
nomes gravados no troféu Corujão e Corujinha de Futebol Society do CCMC. “Estamos contentes por toda
organização dos campeonatos. Tivemos uma adesão positiva tanto dos atletas adultos, quanto das crianças.
Com certeza, teremos partidas de nível elevado em todas as categorias, desde o Sub-10 até o Master”,
comentou o diretor de Esportes do CCMC, José Rodrigues Dias. Empresa Fiamini - Soluções em Comunicação

"A pandemia causou grandes efeitos na
educação e debater isso de forma regional é

muito impor tante para buscarmos nos fortale
cer, avançar e aprender uns com os outros"

Parque das Neblinas completa 17 anos e
registra 1.255 espécies da biodiversidade

A reserva abriga diversas espécies da fauna e da flora em 7 mil hectares de Mata Atlântica
Há 17 anos o Parque das Neblinas era oficialmente inaugurado. A história da reserva começou na década de 1940, mas foi a partir de 1980 que

a Suzano, referência global na fabricação de bioprodutos desenvolvidos a partir do cultivo de eucalipto, a reescreveu e traçou um novo futuro para
a área, antes ocupada por plantações de eucalipto, criando o Parque das Neblinas – gerido pelo Instituto Ecofuturo.

Atualmente, são 7 mil hectares de Mata Atlântica em diferentes estágios de regeneração, 1.255 espécies da biodiversidade já registradas, 530
nascentes protegidas e um número incontável de pessoas impactadas direta e indiretamente. Com os agravos das crises climáticas e da perda da
biodiversidade, o Parque das Neblinas torna-se símbolo de renovação da vida, contribuindo com a proteção e reprodução da fauna e da flora.

Inaugurado em 2004, hoje, o Parque das Neblinas também tem se destacado por fortalecer a relação humana com o meio ambiente, criando laços
de crianças e adultos com a natureza. Essa é, sem dúvidas, uma das heranças que a reserva deixa para um futuro renovável.

Sobre a Suzano
A Suzano é referência global no desenvolvimento de soluções sustentáveis e inovadoras, de origem renovável, e tem como propósito renovar a

vida a partir da árvore. Maior fabricante de celulose de eucalipto do mundo e uma das maiores produtoras de papéis da América Latina, atende mais
de 2 bilhões de pessoas a partir de 11 fábricas em operação no Brasil, além da joint operation Veracel. Com 97 anos de história e uma capacidade
instalada de 10,9 milhões de toneladas de celulose de mercado e 1,4 milhão de toneladas de papéis por ano, exporta para mais de 100 países. Tem
sua atuação pautada na Inovabilidade – Inovação a serviço da Sustentabilidade – e nos mais elevados níveis de práticas socioambientais e de
Governança Corporativa, com ações negociadas nas bolsas do Brasil e dos Estados Unidos. Para mais informações, acesse: www.suzano.com.br

Sobre o Parque das Neblinas
Reconhecido pelo Programa Homem e Biosfera da UNESCO como Posto Avançado da Reserva da Biosfera da Mata Atlântica, o Parque das

Neblinas é uma reserva ambiental da Suzano, gerida pelo Ecofuturo, com 7 mil hectares. No local, são desenvolvidas atividades de ecoturismo,
pesquisa científica, educação ambiental, manejo e restauração florestal e participação comunitária. Quer saber mais sobre a fauna e a flora presentes
na área? Acesse essa publicação A biodiversidade no Parque das Neblinas, disponível para download no site do Instituto.

Sobre o Instituto Ecofuturo
Organização sem fins lucrativos, fundada em 1999 e mantida pela Suzano, o Instituto Ecofuturo contribui para transformar a sociedade por meio da

conservação ambiental e promoção do conhecimento. Entre as principais iniciativas está a gestão do Parque das Neblinas, onde são desenvolvidas atividades
de educação ambiental, pesquisa científica, ecoturismo, manejo e restauração florestal, e participação comunitária. Conheça mais sobre o Ecofuturo em
ecofuturo.org.br, e acompanhe em facebook.com/InstitutoEcofuturo, youtube.com/institutoecofuturo e instagram.com/ecofuturo.

“Estamos contentes por toda organização dos campeonatos. Tivemos uma adesão
positiva tanto dos atletas adultos, quanto das crianças. Com certeza, teremos partidas

de nível elevado em todas as categorias, desde o Sub-10 até o Master”

Câmara de Suzano realiza
homenagem ao Dia Municipal
do Jovem DeMolay e do Maçom

A Câmara de Suzano realizou na tarde do dia 27 a entrega de
homenagens em comemoração ao Dia Municipal do Jovem
DeMolay e do Maçom.

“Com muita honra, homenageamos estes homens integrantes
desta organização fraterna , que é a Maçonaria, que tem como
princípios basilares a liberdade, igualdade e fraternidade”,
disse o presidente da Casa de Leis, Leandro Alves de Faria (PL),
o Leandrinho. “Aos representantes da Ordem DeMolay meus
mais sinceros parabéns. Me alegra saber que em nossa cidade
há jovens sendo guiados em um caráter sólido, com ótima
bagagem moral e espiritual. Aos veneráveis homenageados,
sigam essa honrosa missão.”

Pela Ordem DeMolay, receberam as honrarias o mestre conselheiro
Miguel Angelo Ferreira Cruz, representando a Capítulo Aliança de
Suzano nº 608, e William Camargo Gonçalves, presidente do Conselho
Consultivo.

Pelo Dia do Maçom, foram homenageados os veneráveis mestres
Rodrigo Cezar Canno, representando a Loja 2 de abril – 379;
Ricardo Shunji Nakajima, da Loja Luz e Caridade 181; Nunziante
Graziano (representado por Rodrigo Cezar Canno), da Loja
Campos de Mirambava 3021; Adyr Ghiorzi Brandão (representado
por Samuel Oliveira), da Loja 31 de Março; Osmar Miguel
(representado por Samuel Oliveira), da Loja Guardiões da Virtude
320; e Jesus Mariano da Silva (representado por Ricardo Nakajima),
da Loja Honra, Dignidade e Soberania 251.
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Comunicação - Câmara de Suzano

Para o cidadão que não possui acesso à
internet ou que não consegue concluir o

cadastro sozinho, basta comparecer ao Fácil
Arujá, ao lado da Prefeitura, que um

funcionário irá auxilia-lo no processo, na rua
José Basílio Alvarenga, 100, de segunda a

sexta-feira, das 8 às 17 horas.
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Vereadores de Poá aprovam REFIS e dívida
poderá ser parcelada em até 36 vezes

Durante a 28ª e a 29ª Sessão Ordinária, realizadas no dia 19/10, foi aprovado, por unanimidade, o Projeto de Lei 81/2021, que autoriza o Poder
Executivo a implantar Novo Programa de Recuperação Fiscal – REFIS/2021, concedendo remissão no valor da multa e dos juros de débitos
inscritos nos registros da Dívida Ativa Municipal e do exercício de 2021.

O Projeto, de autoria do Executivo, foi aprovado com emenda da Mesa Diretora que estabelece a ampliação do parcelamento. Os poaenses
interessados em aderir ao Programa, devem procurar o setor de dívida ativa da Prefeitura de Poá entre dia 1º e 30 de novembro.

“No que tange à ampliação do número total possível de parcelas – de 24 para 36 vezes – a emenda busca mitigar os possíveis efeitos de
inadimplência com a redução do valor de cada parcela para os contribuintes”, garante o Presidente da Casa de Leis, vereador Diogo Pernoca.

Acompanhe outras matérias votadas
Requerimento nº 158/2021 – Solicita a prorrogação por igual prazo – 90 (noventa) dias dos trabalhos da Comissão Especial de Inquérito,

constituída pela aprovação do Requerimento nº 021/2021, de autoria da vereadora Patrícia Bin de Sousa Sanches – Presidente da Comissão de
Inquérito. Aprovado.

Projeto de Lei nº 077/2021 – Dispõe sobre a revisão do Plano Municipal de Saneamento Ambiental do Município de Poá, de autoria do
Executivo. Aprovado.

Projeto de Lei nº 078/2021 – Altera e acrescenta dispositivo à Lei 3291/2008 “Institui as Diretrizes para arborização Urbana do Município de
Poá e dá outras providências), de autoria do Executivo. Aprovado.

Projeto de Lei nº 015/2021 – Declara de utilidade pública o Centro de Apoio ao Deficiente Visual de Poá – (CADEVIP), de autoria do vereador
Luiz Eduardo Oliveira Alves. Aprovado.

Vereadores recebem integrantes do Centro de Apoio ao Deficiente Visual. Instituição passa a ser de utilidade pública.
Projeto de Lei nº 025/2021- Declara de Utilidade Pública “PAAP – Associação de Proteção Animal e Ambiental de Poá-SP”, de autoria do

vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves. Aprovado.
Projeto de Lei nº 079/2021 – Declara de utilidade pública o Instituto Recomeçar, de autoria dos vereadores Luiz Eduardo Oliveira Alves.

Aprovado.
Segue para segunda votação:

Projeto de Lei nº 017/2021 – Institui a Semana do “Negro Sim” do Município de Poá, de autoria do vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves.

SANTIFICAÇÃO
Em um discipulado o item mais importante a se aperfeiçoar

é sem duvida a santificação.
No começo da Bíblia, no livro de Genesis, Deus revela.
Um item próprio da natureza humana que alem de não

produzir nada de útil, produz muitos impedimentos e se não
tivermos sabedoria para afasta ló teremos muitos dissabores,
pois esse item interfere sempre que descuidemos de repreende
ló. Estou falando da IMAGINAÇÃO.

Leia Genesis 6:5,6 E viu o Senhor que a maldade do homem
se multiplicara sobre a terra e que toda a imaginação dos
pensamentos de seu coração era só má continuamente.

Deus conhece todos os pensamentos do homem,
principalmente os produzidos pela imaginação. Toda soberba,
presunção, vaidade, egoísmos, julgamentos, rancores, inveja,
e muitos outros males, são produzidos pela imaginação.

Esse é um dos motivos pelo qual é necessário ungir para
ser salvo seja necessário negar-se a si mesmo. Para receber
o Espírito Santo é necessário anular-se totalmente
repreendendo todo tipo de imaginação, e para confirmar vem
a necessidade de santificação e entregar-se totalmente a ouvir
e estar no Espírito durante as vinte e quatro horas do dia.

O Apostolo Pedro repetiu a ordem que Deus deixou expressa
em Levitemos 11;44 Porque eu sou o Senhor vosso Deus;
portanto   vos santificareis e sereis santos, porque eu sou santo,
e não vos contaminareis por nenhum reptil que se arrasta
sobre a terra.

Todo homem, ao converter-se e ser batizado renasce
espiritualmente deixando de ser alma vivente, porque alma
vivente imagina, e alma vivente que imagina, não pode
agradar a Deus que é Espírito.

Deus Pai, após o sacrifício do Senhor pode vir a terra e
habitar com o Senhor Jesus no homem que com o Espírito
Santo permite que todo Salvo tenha em si mesmo a trindade
divina em seu interior permitindo que ele realmente seja santo,
pois ao ser batizado após negar a si mesmo e pedir do amor
de Cristo recebeu também a Deus Pai conforme lemos em
aos Efésios 3;19 e conhecer o amor de Cristo que excede
todo entendimento, para que sejais cheios de toda a plenitude
de Deus.

Ter plenitude de Deus, é ser santíssimo.
Aprenda a ouvir o Espírito Santo vivendo pela fé.
Ser rei e sacerdote, ser igreja e ser filho do Altíssimo estar

com ele na eternidade o que mais você quer?
Câmara de Suzano aprova redução de número

de assessores parlamentares de 4 para 3
Atendendo à recomendação do

Tribunal de Contas do Estado
(TCE), a Câmara de Suzano
aprovou na sessão ordinária do dia
27/10 o projeto de lei que reduz o
número de assessores parlamenta
res. Serão extintos no quadro de
comissionamento amplo da Casa
de Leis os 19 cargos de assessor
de relações parlamentares. Desta
forma, cada vereador terá três
assessores, e não quatro, como é
atualmente.

Foram contrários ao projeto de
lei cinco vereadores: André
Marcos de Abreu (PSC), o Pacola;
Givaldo Freitas dos Santos (PL),
o Baiano da Saúde; José Oliveira
Lima (PDT), o Zé Oliveira;
Lazario Nazaré Pedro (Republica
nos), o Lázaro de Jesus; e Márcio
Alexandre de Souza (PL), o
Márcio Malt.

A alteração atende à recomenda
ção do TCE, cujo entendimento é
de que cada vereador deve ter um
assessor parlamentar para cada
100 mil habitantes. A medida trará
uma redução de cerca de R$ 130
mil nas contas da Casa de Leis.

Também foi aprovado um
requerimento de autoria do
vereador Denis Claudio da Silva
(DEM), o filho do Pedrinho do
Mercado, para abertura de uma
Comissão Especial de Inquérito

(CEI) para apuração da atuação de um funcionário comissionado da Prefeitura em um certame que é investigado
pelo Ministério Público (MP), por possíveis irregularidades na licitação, na elaboração e na execução do
contrato decorrente do certame.

Suplente
Devido à licença médica do vereador Max Eleno Benedito (Podemos), o Max do Futebol, o primeiro

suplente do partido, José Soares de Sousa, o Soares Madureira, assumiu a cadeira pelo período de 15 dias.
Soares Madureira, que assume a vereança pela segunda vez, fez vários agradecimentos na Tribuna, entre eles
ao prefeito Rodrigo Ashiuchi (PL) e o vice, Walmir Pinto (sem partido), “pelo trabalho excelente que estão
fazendo na cidade”.

Tribuna Livre
O vereador Rogerio Castilho (PSB) usou a Tribuna Livre para solicitar, novamente, melhorias no Jardim

Dora e na Ipelândia. Ele acrescentou no pedido também melhorias ao Caulim. Já o parlamentar Antonio
Rafael Morgado (PDT), o professor Toninho Morgado, falou sobre a estrada do Caulim. Ele pediu para que a
Prefeitura cobre o governo estadual, por se tratar de uma vicinal, para solucionar o problema da via.

Já Pacola subiu à Tribuna para denunciar que o Grupo Pioneira, responsável pelo recolhimento do lixo na
cidade, tem trocado o registro de funcionários para outras empresas, sem pagar férias e décimo terceiro. E o
vereador Edirlei Junio Reis (PSDB), o professor Edirlei, disse na Tribuna que tem observado o surgimento de
vários empreendimentos habitacionais no município e sugeriu que os secretários de Educação, Leandro Bassini,
e de Planejamento Urbano, Elvis Vieira, “conversem para que estas construtoras deixem uma contrapartida
para construírem creches e escolas”.

Vereador anuncia conquista da incorporação
salarial por professores de carreira

O pagamento da incorporação da
função gratificada a professores de
carreira da Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos está assegurado já a partir
do holerite deste mês. A informação
foi dada pelo vereador Ewerton
Correa Cardoso (Pode mos), o Diretor
Everton, na sessão ordinária, na
quinta-feira, dia 28/10. A diferença
salarial refere-se a um décimo (1/10)
por cada ano de efetivo exercício até
o limite de dez décimos. O direito está
previsto no artigo 82-A do Estatuto
dos Servido res Públicos.

O vereador requereu informações
sobre o assunto em maio deste ano.
Na época, em resposta, a Secretaria
Municipal da Administração
informou à Câmara Municipal que

tramitavam 47 processos versando
sobre a incorporação de décimos
solicitados por funcionários. Por isso,
como o sistema de protocolo não é
específico, o órgão acrescentou que
não seria possível dizer o número
absoluto de ações administrativas em
andamento no momento.

Mesmo assim, foi identificado no
sistema de protocolo a existência de
338 processos que fazem referência
à incorporação dos décimos, mas não
é viável estabelecer a quantidade
exata, isto é, se estavam em curso ou
arquivados tendo em vista que a
ferramenta não permite. Em suma,
neste caso, precisa ser efetuado um
levantamento individualizado e
pormenorizado, demandando para

tanto tempo e pessoal para executar a
tarefa. Nessa lista, inclui também os
demais servidores, ou seja, os não
professores. Enfim, a concessão da
incorporação será feita caso a caso.

 Por outro lado, o vereador Diretor
Everton lamenta o fato de a Emenda
Constitucional nº 103, de 12 de
novembro de 2019, que inseriu o
parágrafo 9º no artigo 39 da Constitui
ção Federal proíba a incorporação de
vantagens de caráter temporário ou
vinculadas ao exercício de função de
confiança ou de cargo em comis são
à remuneração do cargo efetivo, após
aquela data. Com isso, os funcionários
enquadra dos nesta situação não vão
poder mais reivin dicar a incorpo ração
dos décimos. Pedro Ferreira

Vereadores da Câmara Municipal
de Itaqua repudiam fala de

deputado contra arcebispo e papa

Os vereadores da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
aprovaram uma moção de repúdio, durante a sessão ocorrida no dia
19/10, contra o deputado estadual Frederico D’Avila (PSL), que
xingou o Papa Francisco e o arcebispo de Aparecida, Dom Orlando
Brandes, durante um pronunciamento na Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo (Alesp).

“Isso não pode acontecer. Estamos em um país laico. Temos
que ter respeito por todas as religiões e (o deputado) não teve. Ele
foi muito infeliz. O que ele falou não tem desculpa”, disse o vereador
Edson Moura (PL), autor da moção. “Infelizmente no Brasil está
acontecendo isso, o direito à livre manifestação, mas partindo para
o lado pessoal, ultrapassando os limites. E o homem público, como
o deputado, não pode falar uma coisa dessa e depois se desculpar”,
completou o vereador Dr. Roque (PL).

A vereadora Simone do Posto (PL) disse que o deputado instigou
o ódio nas pessoas e o vereador Cantor Sidney Santos (PP) falou que
o discurso do político foi triste, de grande grosseria e ignorância.
“Tem que ter respeito por todas as religiões”, completou.

O caso
O deputado estadual xingou o papa e o arcebispo de vagabundo,

safado e pedófilo durante um discurso na Alesp, quando ele se revoltou
porque o arcebispo fez um trocadilho durante uma fala em Aparecida,
“cutucando” o governo do presidente Jair Bolsonaro. Na ocasião,
ele disse que o Brasil é uma pátria amada e não uma pátria armada.
Mesmo pedindo desculpas pelos seus xingamentos, o deputado deve
ser investigado na Alesp e várias câmaras municipais têm aprovado
moções de repúdio por sua atitude. CamaraItaqua

Comunicação - Câmara de Suzano
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A alteração atende à recomenda ção do TCE, cujo
entendimento é de que cada vereador deve ter um assessor

parlamentar para cada 100 mil habitantes. A medida trará uma
redução de cerca de R$ 130 mil nas contas da Casa de Leis
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Eleição 2021

Atual presidente da subseção de Suzano
é candidato a chapa estadual da OAB

Em 20 anos de carreira, Wellington Santos presidiu a OAB Suzano
em dois triênios e acumula experiência na área jurídica

OUTUBRO ROSA, QUANDO A
CIDADE FICA MAIS CHARMOSA!
Outubro é o mês de conscientização, mas a mulher deve se cuidar o ano todo

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M

O advogado Wellington
Santos, atual presidente da
subseção de Suzano da Ordem
dos Advogados do Brasil (OAB),
é candidato ao cargo de conse
lheiro estadual na chapa “Cone
xão e União”, lidera da por Caio
Augusto Silva dos Santos, atual
presidente da OAB-SP que
entrou na disputa pela reeleição.

É a primeira vez que um
advogado suzanense está na
disputa por um cargo a nível
estadual na Ordem. “Me sinto
honrado de fazer parte da chapa
‘Conexão e União’, após seis
anos da liderança da subseção
de Suzano. Me sinto pronto para
encarar novos desafios na defesa
e auxílio dos profissionais do
Direito e na administração da
Justiça em São Paulo”, conta
Wellington.

Os conselheiros estaduais da
OAB são responsáveis por velar
pela dignidade, independência,
direitos dos profissionais e pela
valorização da advocacia no
Estado.

Cabe a eles também realiza
rem a fiscalização da aplicação
de receita, aprovação ou modifi
cação dos orçamentos anuais de
Conselhos Seccionais.

Além disso, podem atuar na
delibera ção de ações civis públi
cas, na defesa de interesses
gerais em níveis individuais e
coletivos.

Com a inserção de um repre
sentante do Alto Tietê entre as

lideranças estaduais, as pautas de interesse da região ganharão
destaque e podem trazer muitos benefícios às subseções locais. “A
OAB trabalha como um apoio ao exercício da advocacia,
defendendo e garantindo os direitos dos advogados. Se eu for eleito
pela chapa do Dr. Caio, o trabalho será voltado a expandir ainda
mais a atuação do órgão e estreitar os laços entre os profissionais”,
explica Santos.

Perfil
Wellington é graduado em Direito pela Universidade de Mogi

das Cruzes (UMC) e atua como advogado desde 2001. Desde então,
tem se dedicado a cursos de atualização em diversas áreas do Direito.
Na OAB, já integrou as Comissões de Direito Penal e Direito do
Trabalho. Foi vice-presidente da subseção de Suzano no triênio 2010/
12, e atua como presidente da entidade desde 2016.

A chapa “Conexão e União”, liderada pelo atual presidente da
OAB-SP, Caio Augusto Silva dos Santos, objetiva dar continuidade
aos trabalhos em andamento pela advocacia paulista, ao passo em
que deverá aprimorar projetos e oferecer suporte e apoio aos
profissionais e também à comunidade que é assistida pelos serviços
ofertados pelas subseções de todo o Estado.

O Itaquá Garden Shopping em parceria com o Instituto de Defesa
da Cidadania Comunitária (IDECC) encerram o mês de outubro no
próximo dia 30 com várias ações voltadas a informação e
conscientização de mulheres para a prevenção do CÂNCER DE
MAMA e como lidar com o mesmo.

O evento terá inicio com a palestra da psicóloga Ana Paula Vilela,
falando de sua experiência após descobrir um Câncer de Mama, e
como conseguiu passar por esta doença. Exposições de fotos do
Instituto Doses de Amor, ensaio fotográfico feito com mulheres que
tiveram diagnóstico com Câncer, divulgação do livro “UM LAÇO
ENTRE NÓS” E apresentações dos cantores, Gaby Kenebara e
Márcio Junior, além de distribuição de laços rosas e orientações
gerais.

Para Jessyca Xavier, Analista de Marketing, o Itaquá Garden
Shopping, prossegue com o compromisso de ser um empreendimento
inclusivo. Buscamos a parceria com o IDECC para trazer ao nosso
público informações e atividades voltadas a atenção aos sintomas do
Câncer de Mama, pois sabemos que identificado no começo se tem
cura de 98% dos casos, finaliza.

O Outubro Rosa só começou na década de 90, nos Estados
Unidos, com apenas alguns estados americanos fazendo campanhas
isoladas sobre o tema. Só depois que a campanha foi aprovada pelo
Congresso Americano que o mês de outubro foi reconhecido

nacionalmente como o mês da
prevenção contra o câncer de
mama.

N o  B r a s i l , o  O u t u b r o
Rosa demorou um pouco mais a
chegar. O primeiro sinal do
envolvimento com a campanha
por aqui se deu em outubro de
2002, quando o Obelisco do
Ibirapuera, em São Paulo, foi
iluminado com luzes cor de rosa.
Depois disso, o evento seguiu
morno ano após ano.

O Itaquá Garden shopping
segue comprometido em dissemi
nar e conscientizar não apenas
nossos clientes, mas colaborado
res, lojista e parceiros. Para isso
estamos abertos a parcerias para
fazermos ações como essa do
OUTUBRO ROSA, em nosso
empreendimento, espalhando a
corrente do bem, alertando todos
sobre a importância da preven
ção do Câncer de Mama, diz
Leandro Lourenço, superin
tendente do Itaquá Garden
shopping
Sobre o Itaquá Garden Shopping 

Estrategicamente localizado
na Estrada Governador Mario
Covas com a Estrada do Mandi,
1.205, no bairro Campo Limpo,
o Itaquá Garden Shopping possibilita
fácil acesso tanto para os mora-
dores de Itaquaquecetuba quan-
to para os visitantes de outras ci-
dades da região.

 O Melhor Shopping do Alto
Tietê tem 25 mil m² de área cons-
truída. Ao todo, 120 lojas inte-
gram o centro de compras.

“Me sinto
honrado de fazer
parte da chapa

‘Conexão e União’,
após seis anos da

liderança da subseção
de Suzano. Me sinto
pronto para encarar

novos desafios na
defesa e auxílio dos

profissionais do
Direito e na

administração da
Justiça em São

Paulo”
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Cida Móra Paris Assessoria

“A OAB trabalha
como um apoio ao

exercício da advocacia,
defendendo e

garantindo os direitos
dos advogados. Se eu

for eleito pela chapa do
Dr. Caio, o trabalho

será voltado a expandir
ainda mais a atuação do
órgão e estreitar os laços
entre os profissionais”
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Fundo Social de Mogi das Cruzes lança
a campanha Natal de Sorrisos 2021
Lançada nesta quarta-feira, campanha Natal de Sorrisos 2021, do Fundo Social de Mogi, visa

arrecadar brinquedos que serão doados a crianças como presentes de Natal (Pedro Chavedar/ PMMC)

A presidente do Fundo Social de Mogi das Cruzes, Simone Margenet Cunha fez, na tarde do dia 27/
10 o lançamento oficial da campanha Natal de Sorrisos 2021.

A cerimônia aconteceu no Theatro Vasques e marcou o início da ação, que visa arrecadar brinquedos
que depois serão doados para crianças de regiões de vulnerabilidade da cidade, com o intuito de nenhuma
fique sem presente de Natal neste ano.

Realizado no Theatro Vasques, o lançamento contou com a presença de autoridades, como secretários
e vereadores e também de aproximadamente 100 crianças da Vila Nova União, do Jardim Planalto e de
Jundiapeba, atendidas por instituições sociais e associações de bairro cadastradas no Fundo Social.
Voluntários do SOU – Banco de Voluntários do Fundo Social também marcaram presença.

“Hoje é um dia muito especial e quero agradecer a todos envolvidos nesta ação e principalmente
às crianças. Isso aqui é para vocês”, destacou a presidente do Fundo Social de Mogi das Cruzes,
Simone Margenet Cunha, que pediu também a colaboração de todos na arrecadação de brinquedos.

Para homenagear as crianças, que são o grande foco da campanha, a cerimônia contou com um
espetáculo de contação de histórias, comandado por Susana Diniz, criadora da Cia. Clara Rosa,
acompanhada de seu filho, Pedro Bento. “O ato de brincar muda o mundo!” é nome da apresentação de
arte narrativa, que abordou conflitos comuns entre pais, filhos e a vida moderna.

A campanha Natal de Sorrisos 2021 vai se estender até o dia 17 de dezembro.  São pedidos brinquedos
novos ou então em bom estado, de forma que possam ser aproveitados por outras crianças.

O principal ponto de coleta é a própria sede do Fundo Social, no primeiro andar do prédio-sede da
Prefeitura.

Assim como acontece com a Campanha do Agasalho, os brinquedos são entregues a princípio para as
instituições sociais, associações de bairros e lideranças comunitárias cadastradas, que cuidam da entrega
final às famílias por elas atendidas.

Como atuam diretamente nos bairros e comunidades, as doações chegam àqueles que efetivamente
mais precisam.

Quem quiser ajudar o Fundo Social na campanha Natal de Sorrisos
deve entrar em contato com o órgão, pelo telefone 4798-5143.

O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de
vida mais saudável

○

○

○

○

○

○

○

“Hoje é um dia muito especial e
quero agradecer a todos envolvidos

nesta ação e principalmente às
crianças. Isso aqui é para vocês”

Grãos Aruã
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L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

 Primeira Semana de Novembro de 2021

http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

“Tudo posso naquele que me fortalece.”

(11)947852811

Estacionamento de Bicicletas
MADUREIRA DO  TREM

Venha Conferir!
Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 35 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

Stannum Cosméticos
Beleza, cosméticos e cuidados pessoais
 Loja de cosméticos artesanais

Fazemos entregas !
Proprietária: @vitoria_marques998
 Veja nosso catálogo e faça já o seu pedido!

(11) 997511729linktr.ee/stannum

Rua:Comendador José Rea,146-
Conjunto Alvorada - Poá -
Próx a Praça de Eventos

www.stannumcosmeticos.com.br

94998-3989


